

## Informationsvortrag zu Demenz

Demenz ist eine große Herausforderung für Angehörige, neben der medikamentösen Therapie ist die Pflege Hauptbestandteil der Versorgung der erkrankten Personen.



© Marion Kuben

Frau Mag. pham. Isabella Kitzler hat am 18. November 2021 im Gasthof Pöhn über dieses Thema referiert. Die Bäuerinnen im Bezirk Gmünd haben dies zum Anlass genommen, der Selbsthilfegruppe Demenz, die unter der Leitung von Frau Mag. Kitzler steht, einen Betrag in Höhe von € 200,- zu spenden. Bezirksbäuerin Marion Kuben hat den Spendenscheck am Tag des Vortrags an Frau Mag. Kitzler übergeben.